



R7. 9 キャリア教育課だよりNo. 3 文責: 日野

～PTA主催福祉事業所一斉説明会が行われました～

8月8日（金）に、PTA主催で藤枝市・焼津市・島田市の福祉事業所一斉説明会を行いました。今年度は、59の事業所に約60名の保護者の皆さんが参加してくださいました。事業所の方に熱心に相談したり、意見交換をしたりする様子が見られました。



事業所一斉説明会 保護者の感想

- ・なかなか休みが取れず、事業所に見学に行くことが出来なかったので、直接お話を聞くことができてよかったです。
- ・たくさんの事業所さんのブースだったので、短時間にいろいろ回ることができてよかったです。
- ・今回このような機会を作ってください、ありがとうございます。色々な事業所と直接、話が出来ました。
- ・事業所さんのお話をじっくり聞くことができて良かったです。

～企業就労講演会を開催しました～

9月2日（火）、教職員を対象とした研修を行いました。障害者就業・生活支援センターぼらんちの代表である、夏目芳行氏を講師としてお招きしました。夏目氏は元教員で、本校でも勤務経験があります。現在は全国就業支援ネットワークの役員をされており、企業就労している方や企業就労したい方を支える仕事をされています。夏目氏より、『“働く”について考える～小学部からできること～』をテーマに、学校で学んだことが卒業後にどう繋がるのか、社会の立場から見た学校現場に必要なこと等をお話していただきました。

夏目氏のお話を聞いた後で、生徒一人一人のよりよい将来のために私たちが今するべきことや、生徒を社会につなげていくため大切なこと等を、教員間で話し合い、想いを共有しました。今回学んだことを、2学期以降の教育活動や進路指導に活かしていきたいと考えています。



～中学部3年生 職場体験学習～

9月16日（火）、9月18日（木）、9月22日（月）に、中学部3年生の一日職場体験学習を実施しました。卒業生の生活の場を見学、体験することで高等部卒業後の生活を知ると共に、身に付けておきたいことや、これから頑張りたいことを見付けることを目的として行いました。

初めての職場体験に緊張した表情でしたが、事業所の方々が温かく、また丁寧に教えてくださったことで、用意された作業に一日取り組むことができました。今回の体験から、「働く人になりたい！」という思いが大きくなり、今後の学校生活でも「挨拶」「報告」「連絡」「相談」といった仕事につながることを頑張りたいという生徒も多くいました。

自分の進路について具体的なイメージをもつ貴重な機会となりました。今回の体験学習の成果や課題を今後の生活や進路に繋げていけるといいです。

以下、体験学習を終えた生徒の感想です。

- ・元気に挨拶することができました。
- ・最後まで作業に取り組むことができました。
- ・指導員さんに手を挙げて報告することができました。
- ・これから働くために体力をつけていきたい。
- ・これから、長い時間集中を切らさず取り組めるように頑張ります。

～職場体験学習の様子～

